

LA DESINCARNATION

Au sujet des désincarnations il peut y avoir accident.

En principe il est prévu le moment de la naissance, plusieurs moments pour la naissance, et la fin de l'incarnation parce que le contrat est rempli plus ou moins bien.

Il peut y avoir accident, et pour plusieurs raisons:

Parce que l'être incarné se met à côté de ses rails.

Parce que l'être incarné décide lui-même d'en terminer avec sa vie, baisse les bras; alors il se suicide ou se met en condition pour avoir un accident. L'inconscient est puissant dans ce cas.

Il y a toujours aussi les impondérables puisque l'homme de plus en plus sur cette Terre désobéit aux lois de la vie, triche avec les lois du karma dans le sens qu'elles ont en réalité, d'action, de réaction; ignore ou veut ignorer les décisions prises en s'incarnant, ne tient pas compte des lois qui existent bien au-delà de la Terre.

Il y a donc effectivement ce que l'on peut appeler des impondérables; mais malgré tout, dans les grandes lignes, l'heure de la naissance et l'heure de la désincarnation sont établies. Cela ressort très nettement lorsqu'un bon astrologue établit un thème astral.

En admettant même que l'un de nos frères ou l'un d'entre vous se désincarne, dites-moi un peu qu'est-ce que cela changerait?

Est-ce que cela, en dehors des petits scandales de la Terre, est-ce que cela aurait une véritable importance?

Si je perds mon vêtement par la faute d'un autre eh bien tant pis, j'en reprendrais un autre. Si je perds mon vêtement par ma faute, c'est plus ennuyeux, ça prouve que je ne suis pas soigneux.

Quand on parle de ceux des vôtres, ou ailleurs dans le monde, qui sont partis un peu brutalement il y a deux façons de se désincarner, même au niveau simple de la désincarnation :

Celle qui fait croire à la mort, on se désincarne en pensant mourir.

Celle où l'on quitte son corps en toute conscience pour entrer dans la vie définitive.

A ce moment-là on a dépassé tout le cycle des incarnations que ce soit sur la Terre ou dans d'autres planètes, on prend librement un corps pour le quitter ensuite mais cela ne peut arriver que si, à un moment précis d'une fin de vie incarnée, on a en soi le degré de conscience nécessaire.

Prenons le cas des martyrs: dans tous les temps, dans toutes les religions, dans toutes les guerres, même dans les guerres aussi abjectes paraissent-elles, il y a des êtres dont l'idéal était pieux même s'il était limité. Défendre sa patrie peut être aussi noble que défendre sa religion. Si l'être se donne tout entier à son idéal au point de s'oublier lui-même et s'il s'offre, conscient au moment de l'ultime sacrifice, sachant que la perte de son corps ou de son moi n'a que peu d'importance, il se retrouvera vivant au-delà de l'astral, dans l'univers sans limite, il ne sera pas mort, il aura fait simplement un changement d'état, une transition; il en aura fini pour toujours avec les affres de la vie matérielle, astrale et mentale.

Vous voyez que vous touchez là une phase initiatique qui est importante.